
(第 1 回)長浜市道路整備アクションプログラム策定懇話会 会議録 

                   日時：令和元年 9 月 5 日（木）11：00～12：15 

                   場所：長浜市役所本庁 1 階 多目的ルーム 1・2 

 

１. 出席者 別紙のとおり 

２. 傍聴者 なし 

３. 取 材 なし 

４. 内 容 以下のとおり 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

座長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 

 

●あいさつ 

田中課長（道路河川課） 

 

●委員紹介 

 

●座長及び職務代理者の選任、座長あいさつ 

 

座長選出    座長   ：立命館大学 塚口特任教授 

職務代理者指名 職務代理者：下司委員（座長が指名） 

塚口座長あいさつ 

 

●会議の公表について 

 

議事について公開とする。 

 

（傍聴者なし） 

 

●議事 

資料について説明 

 

１. 長浜市道路整備アクションプログラム策定に係るスケジュール 

２. 長浜市道路整備アクションプログラムの見直しについて 

３. 評価指標に係るアンケートの実施 

 

●質疑応答 

 

〔質疑〕 

〇防災上の理由で道路を拡幅する話が 10 年ほど前にあったが整備が進ん

でいない。今後、どのように進めていくのか。 

整備アクションプログラムで方向性を出しても、実施するうえで進まな

い場合は途中で止めてしまうのか。 

〇同様の防災のため拡幅する道路で 10 年以上たっても調整できないこと

が、今後調整できるとは思えない。方向性を出していただきたい。 

 

〇路線図が細かすぎるので、エリア別に示すなどわかりやすくしてほしい。 

 

〇評価は抽象的なアンケートのみで行うことのようであるが、路線ごとに

評価を行うような踏み込んだ議論はしないのか。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

座長 

 

事務局 

 

 

 

座長 

 

 

 

事務局 

 

 

〇人口減少や交通量の特性変化が起きており、役割分担や重点化など、道

路整備の考え方にもう少し踏み込んでいくべきではないか。 

 

 

〔補足説明〕 

・委員による評価指標に係るアンケートを実施 

 

 

〔回答〕 

・路線評価はアンケート結果だけで決まるのではなく、交通量や費用対

効果でも評価していくことになる。 

・路線ごとに評価指標のどの項目に該当するのかを、ひとつずつ割り振

り評価することになる。 

・事業着手の実現性を考慮して評価を行っていく。 

 

・本日の結果をもとに次回、議論をしていただきたい。 

・アクションプログラム見直しの作業をより実りのあるものとしたいと思

っている。 

 

閉会 

 

・次回懇話会は10月末ごろ開催し、原案の意見聴取を行う予定としている。 

 

 

 

 

 


